



ポットラック
プロジェクト

REPORT **04**

トーク&ワークショップ

開催日 2024/02/18 sun.

S&Dスポーツパーク富士見を起点としてさまざまな世代、さまざまに暮らす市民の皆さんにとっての居場所をつくっていく「ポットラックプロジェクト」のワークショップが2月18日にクラブハウス2階ミーティングルームで開催されました。15名の方が参加され、3月のイベントの詳細やデザインコードを話し合いました。このレポートでは当日の様子や出されたアイデアをご紹介します。

ポットラックプロジェクトって？

**自分の楽しみ、やりたいこと、できることを持ち寄る。
小さくはじめる、日常の公園あそび。**

本事業は地域の皆さん自身が、公園を「つかう」「つくる」「つなぐ」ことで、さまざまな世代、さまざまに暮らす皆さんにとっての居場所をつくっていく事業です。2023年度から3年かけて取り組みます。「トーク」「ワークショップ」「イベント」の3つのプログラムの中で、公園での過ごし方について考え、企画をつくり、実践。それを繰り返し行うことで、一過性ではない、新しいつながりと日常の中での過ごし方が生まれることを目指します。皆さんが普段の生活で愛用しているもの、やってみたくて思っていることなどを「持ち寄り（ポットラック）」してほしいという想いをこめて命名しました。



2023年度のすすめ方



2024年3月2・3日に参加者のみなさんと公園の過ごし方を試してみるイベント行います。今回は「小さくはじめる」「TTP（徹底的にパクリ）」を合言葉に、今みなさんができること、楽しいと思うことを持ち寄って企画しましょう。

STEP
01

3月2・3日のイベントで、どんな風に過ごしたいか、それぞれの日程に分かれてシートにまとめ、必要な準備や備品をチェックしました。最後は、みんなでタイムスケジュールを共有。当日にみんなに持ち寄ってもらいたいものや協力の呼びかけも行いました。



公園での過ごし方をシートにまとめる



アイデアはみんなで持ち寄り!



公園のどこでやってみたいかふくらませる



STEP
02

最後に3月2・3日のイベントのデザインツールやしつらえについて考えました。公園の緑や自然を活かして、オーガニック素材を使用したデザインや、使い続けられるものなど、環境に配慮したアイデアが生まれました。ここでは当日出されたアイデアをご紹介します。



デザインについて

- 長期使用ができるもの
- おしゃれなもの
- はぎれ布でガーランド
- おそろいのピブス
- ゴム印や焼印
- 後ろからみても目立つ
かわいい腕章
- みんなで作成した愛着が
あるもの
- オーガニック
- 環境にやさしいもの
- のぼり
- 黒板サイン
- ニックネーム付き名札
- テーマカラーで統一（ピン
ク、黄色、水色など）
- 楽しそうな雰囲気が参加者
に伝わるもの